

RESISTENCIA A LOS ANTIBIÓTICOS

¿QUÉ PUEDEN HACER EL PERSONAL DE ENFERMERÍA PARA PREVENIRLA?



- **Higienizarse** las manos antes y después de estar en contacto con el paciente y su entorno.
- **Asegurarse** de que cada paciente tome la dosis correcta del antibiótico prescrito, en el momento preciso y por la vía de administración más adecuada.
- **Explicar** a los pacientes qué es la resistencia antimicrobiana, cómo tomar correctamente los antibióticos y cuáles son los riesgos de su uso inadecuado.
- **Enseñar** a los pacientes las medidas básicas para prevenir infecciones.

EL USO INCORRECTO DE LOS ANTIBIÓTICOS ES UN RIESGO PARA TODOS.

Más información:

argentina.gob.ar/salud



Organización
Panamericana
de la Salud



Ministerio de Salud
Presidencia de la Nación